



07. Mai. 2019

Pressemeldung:

Gemeinsame Gedenkveranstaltung

zum 125. Geburtstag von Friedrich Wilhelm Wagner und 70 Jahre Grundgesetz
der Freireligiösen Gemeinde Ludwigshafen und der Freimaurerloge Ludwigshafen

08. Mai 2019, 18.00 Uhr

Johannes-Ronge-Haus, Wörthstr. 6a, 67059 Ludwigshafen

Der Ehrenbürger der Stadt Ludwigshafen Friedrich Wilhelm Wagner wurde vor 125 Jahren am 28. Februar 1894 geboren. Er war freireligiöser Vorkämpfer für die unveräußerlichen Rechte aller Menschen, wie sie schon in der Aufklärung formuliert wurden und auch in das am 8. Mai 1949 verabschiedete Grundgesetz der BRD Eingang fanden. Als Mitglied im Parlamentarischen Ausschuss gestaltete Wagner unsere Verfassung mit und es ist ihm zu verdanken, dass die Todesstrafe in unserem Land seither abgeschafft ist.

Dies nimmt die Freireligiöse Landesgemeinde Pfalz gemeinsam mit der von Wagner mitgegründeten Ludwigshafener Freimaurer-Loge „Pylon zur Leuchte am Rhein“ zum Anlass, das Lebenswerk Friedrich Wilhelm Wagners und dem Fortwirken seiner Grundüberzeugungen mit einer gemeinsamen Gedenkveranstaltung zu würdigen.

Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck spricht über Wagners Verdienste um seine Heimatstadt. Mitwirken werden überdies die Ludwigshafener Freimaurer, vertreten durch den Meister vom Stuhl Charsten Wienbreyer, Rechtsanwalt Willibrord Zunker, dem Vorsitzenden des Anwaltsvereins Ludwigshafen, Martin Wegner, Vorsitzender der SPD Vorderpfalz wie einst Wagner selbst sowie Marlene Siegel, Landessprecherin der Freireligiösen Landesgemeinde Pfalz.

Gemeinsam geht es nach den Wortbeiträgen zum Friedrich-Wilhelm-Wagner-Platz (unweit des Ronge-Hauses), wo wir mit Blumenschmuck an seinen Geburtstag erinnern. Anschließend kehren wieder zurück in den Ronge-Saal zum lockeren Gedankenaustausch bei einem Glas Sekt oder Saft. Musikalisch untermalt wird die Veranstaltung und ihr Nachklang vom Jazz-Duo „Die Ausnahme“.